



LAS CIUDADES SON PARA EL VERANO

RESERVA AHORA

HASTA UN 35% DE DESCUENTO

MIÉRCOLES, 2 DE AGOSTO, 2017

sevilladirecto.COM LAS NOTICIAS DE TU BARRIO



38° 20° ☁

Protagonistas | Canal TV | Fotogalerías | Cofradías | Especiales | Casa Provincia | Deporte

Buscar:

FORMACIÓN

# Elena Chesa: “Se trata de dar un buen recuerdo a los que se quedan y ayudar por última vez al fallecido”

Cristobalina Cárdenas - 23/01/2016 02:30:52



Foto: Barranquero Maya

Share 222

G+

Twitter

Share

**Hablamos con Elena Chesa sobre el emprendimiento en el mundo de la tanatopraxia. Su empresa, Thanatos Formación, se dedica a la formación de tanatopractores.**

“A algunos alumnos les impresiona bastante, se trata de trabajar con cuerpos, y algunos no los han visto nunca”, cuenta Elena Chesa, tanatopractor y formadora de esta disciplina en Thanatos Formación.

La tanatopraxia, un término acuñado de las lenguas clásicas cuyo significado procede de las palabras ‘muerte’ y ‘práctica’, es una técnica de conservación temporal de los cadáveres de los difuntos. Elena Chesa explica que el trabajo del tanatopractor se basa en “la especialización en el conjunto de técnicas que se aplican en el cuerpo del difunto, para su limpieza, conservación, embalsamamiento, restauración, reconstrucción y cuidado estético. También en los diferentes soportes para la presentación del mismo. El objetivo final es preparar el cuerpo para que se presente con el mejor aspecto posible y así poder reducir el impacto emocional sobre la familia y allegados”.

Esta gaditana comenzó su andadura en el mundo de la tanatopraxia

PUBLICADA EN

EMPRENDEDORES NERVIÓN

DISTRITOS

Bellavista – La Palmera

Casco Antiguo

Cerro – Amate

Este – Alcosa – Torreblanca

Los Remedios

Macarena

Nervión

Norte

San Pablo – Santa Justa

Sur

Triana

Cartuja. Barrio tecnológico

La Provincia

CLÍNICA LONDRES PARTE DE Sanitas S.

**Liposucción**  
Remodela tu figura

Facilidades de pago €

Financiación 24 meses sin intereses

1ª Cita GRATUITA >

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestro sitio web. Si continúa navegando este sitio asumiremos que está de acuerdo.





Foto: Juanma Moreno.

estudiando durante unos seis meses y quedé en el primer lugar de mi promoción". Ahí fue cuando Elena se dio cuenta de que realmente la tanatopraxia era (y es) la profesión que le llenaba, aunque advierte que "es algo con lo que naces y tienes que tener una pasta especial".

A partir de entonces empezó a adquirir experiencia laboral a través del Instituto Francés de Tanatopraxia y, tras un tiempo en paro, decidió emprender y crear Thanatos Formación. "El proyecto de mi empresa lo comencé hace unos dos años, ya que me quedé sin trabajo y muchas funerarias me proponían formar a sus empleados en el plano de la tanatopraxia".

Así poder reducir el impacto emocional sobre la familia y allegados

A día de hoy, Thanatos Formación dispone, además de sedes en Barcelona y Lérida, que es donde empezó, de una sede en Sevilla, en el centro Inn Offices, emplazado en la Avenida Menéndez Pelayo. "Es un centro muy accesible, tiene una ubicación muy buena para que puedan acudir nuestro alumnos, y además las instalaciones son muy amplias y cómodas para impartir nuestros cursos", comenta Elena.



Foto: Juanma Moreno.

El servicio principal que ofrece esta empresa se basa en un curso de



Bachillerato. Dentro de los distintos módulos se aprenden diversas variantes de la tanatopraxia.

“Aquí en Sevilla, lo que es la tanatopraxia y los embalsamamientos se utilizan poco, entonces la formación la centramos en tanatoestética, introducción a la tanatopraxia y un poco de reconstrucción, por si se presenta algún accidentado”, comenta Elena. Asimismo, la empresa aparte de ofrecer formación, también dispensan sus servicios a las funerarias que deseen contratarlos.

El curso es presencial y es tanto teórico como práctico. Las prácticas se realizan en una funeraria, en la que al día llegan unos tres o cuatro difuntos. “Yo preparo un poco a los alumnos psicológicamente, sobre qué es lo que van a ver, ven trabajos que hemos hecho, etc.

Normalmente van muy ilusionados a las prácticas, aunque los cuerpos suelen dar un poco de respeto”, explica Elena.

**La tanatopraxia es un pasaje entre la vida y la muerte. Nosotros estamos en la última parte de la cadena**



Foto: Barranquero Maya

En palabras de Elena, “la tanatopraxia es un pasaje entre la vida y la muerte. Nosotros estamos en la última parte de la cadena. Se trata de dar un buen recuerdo a los que se quedan y ayudar por última vez al fallecido”. Según Elena, para ser un buen tanatopractor, “se necesita una buena formación, ética profesional y amor por el trabajo bien hecho. Esto es lo que intentamos hacer desde mi empresa”.

---

## También te puede interesar

---

[88 jóvenes sevillanos reciben una beca de inmersión lingüística en Dublín y París](#)

---

[El Ayuntamiento habilita un nuevo espacio web de formación en materia de igualdad](#)

---

[Casi 1.600 escolares participan durante el curso académico en el programa formativo de Tussam](#)

---

[Este lunes comienza la XV edición de los Cursos de Verano de la UPO](#)

---

[La Hermandad de la Soledad pone en marcha un proyecto para ayudar en sus estudios a jóvenes del Polígono Sur](#)

---

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web



Código CAPTCHA \*

Publicar comentario

- Recibir un email con los siguientes comentarios a esta entrada.
- Recibir un email con cada nueva entrada.

---

[Envía tu noticia](#) [Quiénes somos](#) [Publicidad](#) [Aviso legal](#) [Info útil](#) [Blogueros de barrio](#) [Encuestas](#) [Concursos](#) [Boletín](#)

---



Licencia CC BY 3.0

Miembro de

